
PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE
 CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO AMBIENTAL - CMDUA

ATA 2625
Aos 13  (treze) dias  do  mês  de janeiro de 2015 (dois  mil  e  quinze),  reuniram-se,  em  caráter 
extraordinário,  na Sede das Secretarias  de Obras  e Viação e do Urbanismo Municipal,  à  Avenida 
Borges de Medeiros, 2244, 6° andar, Sala de Reuniões, às 18:20 (dezoito horas e vinte minutos), os 
membros  do Conselho Municipal  de Desenvolvimento Urbano Ambiental  (CMDUA). Compareceram: 
Presidindo a sessão, José Aquiles Susin, Secretário da Secretaria Municipal de Urbanismo (SMURB); 
Rosane de Marco, vice Presidente e titular da Região de Gestão de Planejamento Oito (RGP 8); José 
Euclésio dos Santos, titular da Associação Gaúcha dos Advogados do Direito Imobiliário Empresarial 
(AGADIE);  José  Francisco  Rodrigues  Furtado,  titular  do  Departamento  municipal  de  Habitação 
(DEMHAB);  Julio Miranda,  titular  da Empresa Pública de Transporte e Circulação (EPTC); Jussara 
Pires,  primeira suplente da Fundação Estadual de Planejamento Metropolitano Regional (Metroplan); 
Jorge Melo,  titular  do Gabinete do Prefeito (GP);  Sandra Laufer, titular,  e  Adriana Valer,  segunda 
suplente da Secretaria Municipal de Urbanismo (SMURB); Luciano Cé, titular da Secretaria Municipal de 
Obras e Viação (SMOV); Marcos Profes, titular da Secretaria Municipal do meio Ambiente (SMAM); Iara 
Castello, titular da Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS);  Margareth Vasata Macchi, 
primeira suplente da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental (ABES); Sérgio Saffer, 
segundo suplente da Associação Riograndense dos Escritórios de Arquitetura (AREA); Anelise Cancelli, 
titular, e Fernando Brentano, segundo suplente do Instituto Urbano Ambiental (IUA); José Luis Seabra 
Domingues, titular  da  ordem  dos  Advogados  do  Brasil  do  Rio  Grande  do  sul  (OAB/RS);  Carlos 
Lammel,  segundo  suplente  do  Sindicato  dos  Corretores  de  Imóveis  (SINDIMÒVEIS),  Jorge  Larré 
Lopes, titular do Sindicato dos Trabalhadores da Construção Civil (STICC); Alan Tabile Furlan, titular, e 
Roberto Raul Jakubaszko, primeiro suplente da Região de Gestão de Planejamento Um (RGP 1); Luis 
Carlos Pires dos Santos, titular suplente da Região de Gestão de Planejamento Três (RGP 3); Clarita 
Parizotto, titular da Região de Gestão de Planejamento Quatro (RGP 4); Paulo Jorge Amaral Cardoso, 
titular da Região de Gestão de Planejamento Cinco (RGP 5);  Anadir Lourdes Alba,  titular,  e   José 
Ronaldo  Leite,  primeiro  suplente  da  Região  de  Gestão  de  Planejamento  Seis  (RGP  6);  Rodrigo 
Vicente, titular da Região de Gestão de Planejamento Sete (RGP 7);  Luis Carlos Borges de Castro, 
primeiro  suplente  da  Região  de  Gestão  de  Planejamento  Oito  (RGP  8),  Alceu  Rosa,  titular  do 
Orçamento  Participativo,  Temática:  Habitação,  Organização  da  Cidade,  Desenvolvimento  Urbano 
Ambiental (OP–HOCDUA); e  Ana Paula Tomasi, Secretária Executiva, e relatora dos trabalhos.  Item 
Dois. Presidente  Sr.  José  Aquiles  Susin  fez  a  abertura  da  sessão.  Apresentou-se  e  deu início  à 
Votação  da  Ata.  Conselheira  Clarita (RGP  4)  solicitou  retificação  na  sua  representatividade,  pois 
constou que era suplente e não titular.  A ata com a retificação proposta foi colocada em votação e foi 
aprovada, recebendo uma abstenção e os demais favoráveis. Ata aprovada. Item Três. Presidente deu 
início  às  Comunicações.  Conselheiro  Euclésio (AGADIE)  deus  boas  vindas,  registrou  a  saída  do 
secretário Tatsch, que assumiu a secretaria estadual do Planejamento, opinou que fez boa gestão, no 
urbanismo e no CMDUA, opinou adequada a comunicação e diálogo. Informou que fez estatística sobre 
os trabalhos do CMDUA, comparou relatórios, verificou número de processos apreciados pelo CMDUA, 
referiu haver  baixa de quarenta por cento aproximados nos últimos cinco anos, detalhou as pautas, 
referiu a baixa na construção civil, afetando o desenvolvimento da cidade, detalhou. Conselheira Clarita 
(RGP 4) falou que tem aprendido muito, mas que enfrenta dificuldades ainda, disse que fez pedido à 
EPTC por exemplo em relação à local para ponto de taxi, disse que foi retirado abrigo dos taxistas, há 
dificuldade em resolver,  necessário  fazer  recuo,  detalhou acessos,  localização,  referiu  politicagem e 
vantagens em detrimento do que de fato é necessário para a comunidade, opinou importante maior  
atenção. Conselheiro Paulo Jorge (RGP 5) deu boas vindas ao presidente, falou sobre a importância do 
Conselho para o ano de 2015, opinou necessário olhar mais para a cidade, com maior atenção, pelas 
ruas  há  falta  de  banheiros  e  bebedouros,  por  exemplo,  em comparação  com  outras  capitais,  que 
oferecem maior estrutura, explanou, lembrou a necessidade de realizar seminário pelo CMDUA neste 
ano, para melhor conhecer e desenvolver as suas atribuições. Conselheiro Jakubaszko (RGP 1) falou 
sobre os oitenta anos que completará neste ano o parque da Redenção, disse que houve a colocação de 
tapumes ao redor do espelho d’água, para a troca do piso, a previsão para a conclusão da obra é de seis 
meses,  contudo  pediu  a  atenção  da  SMAM  para  não  extrapolar  o  tempo,  tendo  em  vista  que  o 
aniversário do parque será em dezenove de setembro, importante que esteja pronto nesta data, disse 
ainda que mais importante que a obra pé a manutenção do piso, opinou que a prefeitura deva proibir o 
tráfego de seus veículos sobre o piso, pois há a danificação. Necessário preservar. Disse que em 2015 
as regiões  lutarão pelo maior  empodeiramento do Conselho.  Referiu  debate importante realizado,  a 
respeito do solo criado, falou sobre a importânca de maiores informações, falou sobre o caso em pauta, 
do centro cultural do samba, necessário haver apresentação prévia á votação, para os esclarecimentos. 
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Conselheiro Alceu (OP-HOCDUA) cumprimentou o novo secretário Aquiles Susin, disse o mesmo tinha 
toda a capacitação para assumir a presidência de forma permanente. Presidente informou a presença do 
Vice Prefeito Sebastião Melo á reunião, e convidou a ter assento á mesa. E deu início à Ordem do Dia. 
Processo Três Ponto Um.  Expediente: 002.332048.00.0. Interessado: PMPA. Assunto: EVU para o 
Centro Comercial do Samba (Escola Imperadores do Samba – parecer 58/2013 da CAUGE, e Banda 
Saldanha, Banda Itinerante e Escola do Samba Praiana – parecer 154/2013 da CAUGE).  Local:  Av. 
Padre Cacique, 1501. Relator: AGADIE. Encaminhamentos: 1 - Em diligências em 18/02/2014 ao GP, 
EPTC, SMF, RGP 1. 2 – Retornou ao relator em 27/05/2014. 3 – Retirado de pauta em 10/06/2014. 
Retornou para a pauta em 16/12/2014. 4 – Em diligências à RGP 1 em 16/12/2014. Conselheiro  Alan 
(RGP 1)  entregou o processo ao relator.  Conselheiro  Euclésio (AGADIE),  relator  do processo,  que 
aguardava as  respostas  aos  questionamentos  que fez  anteriormente,  os  quais  ainda restavam sem 
resposta. Informou quais eram. Informou que entre estes, em relação a sua opinião de que para o caso 
havia a necessidade de realizar consulta pública, o GP solicitou que houvesse a manifestação da RGP 1, 
e  que  por  isso  o  processo  fora  encaminhado  para  diligências.  Informou  que  a  Região  não  pode 
manifestar a sua opinião, pois para tal solicitava a apresentação do projeto, com os esclarecimentos e 
detalhamentos. Disse que o projeto se relacionava á legislação com prazo para execução até o ano de 
dois mil e vinte quatro, e que por este motivo opinava que havia a possibilidade de maior discussão e 
calma. Disse que se a população entender que no local deva ser implementado o centro do samba, irá 
se posicionar favorável. Disse que por esta razão solicitou ao presidente Cristiano que convidasse o Vice 
Prefeito Sebastião Melo para fazer a apresentação e os esclarecimentos. Referiu a dimensão da área 
envolvida, e o local, um dos mais privilegiados da cidade, avaliado em aproximadamente cem milhões de 
reais. Opinou que a apreciação da pauta deveria se dar de forma séria e com cautela, com votação 
consciente e comprometida. Conselheiro  Paulo Jorge (RGP 5) solicitou que a RGP 1 manifestasse o 
seu posicionamento. Disse que solicitou vistas no início da apreciação pelo Conselho, mas que não foi 
atendido. Reiterou a solicitação. Presidente esclareceu que até o momento não houve encaminhamento 
para  vistas,  sendo possível  fazê-lo.  Conselheiro  Alan (RGP 1)  informou  que precisaria  de maiores 
esclarecimentos para manifestar a opinião do Fórum, referiu dúvidas relacionadas à informação prévia 
de  que  o  equipamento  seria  financiado  por  contrapartida  do  Internacional,  referiu  discordância  de 
vizinhos, impactos nos dias de eventos, e falta de conhecimento sobre os aspectos paisagísticos, tendo 
em  vista  investimentos  milionários  opinou  importante  maior  atenção  às  características  estéticas. 
Necessária apresentação e esclarecimentos. Conselheiro Alceu (OP) gostaria de auxiliar, falou sobre a 
história das Escolas de Samba envolvidas. Referiu que já houve a aprovação no CMDUA de que as  
entidades sairiam do local com o compromisso de retorno, como contrapartida do Internacional. Deu 
detalhes. Finalizadas as manifestações, Sr. Vice Prefeito teve a palavra. Sr. Sebastião Melo disse que a 
intenção era esclarecer as dúvidas, informou a presença do jornalista Claudio Brito para acompanhar, 
fez o convite pelo conhecimento que possui sobre o tema, informou a presença das escolas de samba 
Bambas da Orgia, IAPI, Praiana, Saldanha, e Udesca. Saudou a todos, referiu objetivo de participar para 
esclarecer  as  dúvidas  e  prestar  as  informações,  informou  a  presença também dos  funcionários  da 
Prefeitura que tinham conhecimento dos detalhes do projeto arquitetônico, Eunice e arquiteto Ernani 
Borges, o qual elaborou o projeto. Falou sobre as transformações da cidade, intenção de se buscar a sua 
qualificação, através do efetivo diálogo, participa da reunião do dia respeitando os diversos participantes 
e seus interesses. Falou sobre a Copa em Porto Alegre, a cidade se candidatou a recebê-la, houve 
dificuldades, mudanças de opiniões ao longo do processo de preparação, falou sobre os investimentos e 
obras relacionadas ao Clube Internacioanal. Falou sobre as negociações que envolveram a viabilidade 
de execução dos estádios do Grêmio e Inter, referiu a venda do Estádio dos Eucaliptos, o qual viabilizou 
o início das obras do Beira Rio, deu detalhes, falou sobre as transformações e troca de índices que 
viabilizaram as obras também do entorno. Detalhou. Disse que a contrapartida foi ventilada em processo 
de  negociação,  mas  não  foi  concretizada.  Falou  sobre  as  modificações  nos  regimes  urbanísticos, 
mediante negociações com o Executivo, detalhou. Falou sobre o processo de construção da idéia de 
implementação do centro cultural para as escolas de samba, falou sobre as reuniões e negociações, 
referiu  e  ratificou  a  posição  política  favorável  da  prefeitura,  entende  que  as  escolas  de  samba ali 
presentes  têm  o  direito  de  ali  permanecerem.  Disse  que  não  há  contestações,  referiu  que  as 
negociações foram bastante discutidas e bem construídas.  Questionou a abrangência de análise do 
CMDUA, em relação aos aspectos urbanísticos, referiu esferas específicas para abordar as questões 
relativas  ao financiamento,  o  qual  será  público  e devidamente  discutido.  Presidente  Aquiles  Susin 
informou sobre os trâmites do processo no CMDUA, relembrou que o relato ainda não havia sido feito.  
Conselheiro  Euclésio (AGADIE),  relator,  disse  que  faria  o  relato  após  todas  as  informações  e 
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esclarecimentos. Conselheiro Jakubaszko (RGP 1) questionou se seria possível realizar apresentação à 
RGP 1, do projeto, na próxima reunião, dia vinte e dois de janeiro, para os esclarecimentos e posterior 
retorno das diligências, onde todos os interessados estariam convidados a participar. Salientou que havia 
a falta de informações. Conselheira  Sandra (SMURB) opinou importante haver apresentação e houve 
esta  concordância.  Conselheiro  Paulo  Jorge (RGP  5)  falou  sobre  a  importância  da  pauta,  opinou 
indevida a segregação entre as escolas, algumas na zona norte e outras no local em discussão. Opinou 
que deve haver unificação, explanou. Questionou a contrapartida, necessário bem conhecer o projeto, 
como irá funcionar, deve ser apresentado, opinou que o projeto deva ser apresentado no CMDUA e não 
na Região Um apenas, o projeto é da cidade e não da região. É contra o carnaval distante, frisou que a  
cidade não oferece locais para se passear. Conselheiro  Alceu (OP) cumprimentou a fala do Prefeito, 
seria muito bom para a cidade, falou sobre aspectos envolvidos no projeto, referiu locais, valores, história 
das escolas de samba da cidade, detalhou. Conselheira Iara (UFRGS) falou sobre o longo tempo em que 
o processo consta em pauta, desde dezoito de fevereiro de dois mil e quatorze, disse que ainda não foi  
relatado, o relato deve ser feito logo que entre em pauta a discussão, salientou que os conselheiros não 
conhecem o seu teor. Foi apontada a redação equivocada do processo, que em realidade se tratava de 
Centro  “Cultural”,  e  não  Centro  “Comercial”  do  Samba,  conforme  constava  em  pauta.  Conselheira 
Anadir (RGP 6) desejou bons trabalhos ao Conselho em 2015, desejou maior diálogo, disse que se 
espera a presença do Prefeito Fortunati, conforme convite enviado, parabenizou o debate proposto para 
o  dia  e  a  presença  do  GP.  Opinou  corretas  as  diligências  encaminhadas  pelo  relator,  e  que 
primeiramente deveriam ser respondidas e formalizadas no processo, para posterior discussão. Opinou 
que as vistas deverão ser conjuntas, pelo impacto do empreendimento a diversas Regiões. O trecho é 
complicado, atinge o tráfego, impactos de vizinhança, barulho, entre outros, concordou com o relator, de 
que havia a necessidade de consulta pública, pelo investimento público envolvido. Representantes das 
escolas de Samba presentes solicitaram a palavra e ficou estabelecido que a teriam após as falas dos já 
inscritos, do convidado e do arquiteto. Convidado Claudio Brito referiu a possibilidade de fala regimental 
por meio do artigo 16, falou sobre a verdade histórica das agremiações carnavalescas que se encontram 
no local ao longo de aproximadamente três décadas, apesar de não terem nascido no local, informou 
local  de  criação  de cada  uma  delas,  falou  sobre  a  construção  das  sedes  atualmente  no  local,  se 
legitimando  ali  a  sua  cultura,  falou  sobre  as  dificuldades  enfrentadas  pelas  escolas  de  samba, 
deslocamentos e busca por direitos,  comparou com beneficiamentos em relação aos tradicionalistas, 
falou sobre o baixo índice de violência presente nos eventos carnavalescos, opina que pode haver a 
convivência entre as culturas, as escolas ali estão não porque quiseram, mas porque a prefeitura assim 
indicou o espaço como resultado de insatisfação de vizinhança, falou sobre o desenvolvimento de sitio  
cultural, em relação ao Inter, disse que já está bem esclarecido que não está a cargo do clube efetivar a 
obra, disse que há diferenças entre as raízes históricas entre as escolas que tem sede no Porto Seco e 
na Beira do Rio, deu utros detalhes e opinou que não seria correto desrespeitar as raízes históricas das 
escolas. Arquiteto Ernani Borges (PMPA) falou da sua designação para elaborar o projeto, disse que 
encaminhou os processos e projetos das escolas de samba, que fez o contato com as diversas escolas, 
que houve tratativas entre estas e prefeitura, que a ocupação da área se dá mediante cessão de uso, 
que o período de permanência se dá ao longo de aproximados trinta anos, referiu aspectos que levaram 
ao entendimento da prefeitura de que a cessão de uso era devida, disse que houve o comprometimento 
do Prefeito em devolver às escolas após as obras da copa a mesma área construída que dispunham, 
porém concentrada. Disse que tinha disponibilidade em fazer apresentação ao CMDUA e aos Fóruns, 
porém necessitava de aproximadamente uma hora para esclarecer os detalhes. Disse que fez projeto 
simples,  de baixo custo,  que solucionasse as  questões  de sonoridade,  quadra fechada,  sistema de 
cobertura específica. Conselheira Anadir (RGP 6) solicitou uma questão de ordem, opinou fundamental 
a apresentação, sugeriu que fosse marcada reunião específica para tal, em consideração ao adiantado 
da  hora.  Vice  Prefeito  Sebastião  Melo solicitou  a  otimização  dos  trâmites,  sugeriu  apresentação 
conjunta. Ficou deliberada a apresentação do projeto na próxima reunião do Fórum Um, a realizar-se no 
dia vinte e dois de janeiro, na sala de reuniões do CMDUA. Conselheiro Euclésio (AGADIE) esclareceu 
os trâmites, reiterou que no dia dezenove de fevereiro de dois mil e quatorze solicitou diligências ao GP, 
SMF, EPTC e SMF, não tendo sido respondidos à contento. Ainda houve solicitação de informações ao 
DEMHAB, sem resposta. Diligências reiteradas em junho. Em dezesseis de dezembro da mesma forma. 
Disse que fez relatório preliminar em 18 de fevereiro de dois mil  e quatorze. Vice Presidente  Rosane 
(RGP 8) sugeriu uma só apresentação na Região Um, no dia 22. Conselheira  Anadir (RGP 6) opinou 
que primeiramente a PMPA deveria responder as duvidas formalizadas no processo.  Claudio Britto 
solicitou esclarecer o que considerou uma omissão sua, disse que o projeto e o espaço em debate não 
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estão sendo disponibilizados às escolas de samba como doação, mas com uma cessão real de uso ou 
comodato. Conselheiro Sérgio (AREA) opinou que a diligência deva ser respondida de forma escrita no 
expediente, e que deva haver a apresentação do projeto especificamente ao CMDUA. Vice Prefeito 
Sebastião Melo  disse que a Prefeitura  se comprometia  em responder  às  diligências.  Após diversas 
manifestações, discussão e propostas, foi deliberada, através de votação, a realização de nova reunião 
do CMDUA no dia vinte e sete de janeiro para a apresentação do projeto, bem como para a votação 
do mesmo, em caso de estarem esclarecidas os questionamentos do relator e da RGP 1. Houve vinte  
votos  favoráveis  a  esta  deliberação.  Houve  ainda  outras  manifestações  por  parte  de  conselheiros, 
Conselheira Anelise (IUA) sugeriu melhor expor na apresentação a questão sobre o motivo de apenas 
algumas escolas estarem sendo beneficiadas, e Conselheiro Luis Carlos (RGP 3) solicitou mais calma 
na apreciação, disse que nunca houve reunião tão tumultuada, o que trás prejuízo.  Foi dada a palavra 
aos  representantes  das  escolas  de  samba  presentes  na  reunião.   Sr.  representante  da  escola 
Imperadores do Samba,  desde 1975, disse ser militante das questões carnavalescas, opinou que a 
reunião possibilitava o exercício da democracia, falou que o processo em pauta na sua avaliação é 
polêmico  porque  a  sociedade  muitas  vezes  atua  sem  respeito  às  diferenças  culturais,  detalhou 
explicação sobre o carnaval de Porto Alegre, que enfrentou por diversas vezes ser afastado das áreas 
mais nobres da cidade, questionou o motivo de o carnaval não conviver, historicamente, com a elite, deu 
detalhes sobre os locais já ocupados pela escola. Referiu previsão constitucional de que a cultura deve 
ser fomentada pelo Poder Público. Disse dos enfrentamentos ao longo dos anos, disse que as escolas  
de samba não geram problemas na mobilidade no local, referiu alargamento da pista e obras da copa 
que qualificam o  fluxo,  disse  que a  Praiana perdeu quadra  construída  com investimentos  próprios, 
imperadores perdeu dois terços da sua quadra, opinou necessário reflexão sobre estas perdas, pediu a 
atenção ao CMDUA, para bem avaliar o projeto que será apresentado, de forma a não causar injustiça e 
discriminação. Falou sobre a ida do Carnaval  ao Porto Seco, sobre a luta desde dois mil  e dez, as  
escolas querem ser respeitadas e fazer parte da sociedade, reiterou a exclusão sofrida pelo Carnaval e 
cultura  afro-descendente,  solicitou  a  reflexão.  Processo  Adiado.  Apresentação  Agendada  para 
27/01/2015. Pelo adiantado da hora, os demais processos constantes em pauta foram adiados, os quais 
eram:  Processo  Três  Ponto  Dois.  Expediente:  002.210477.00.6.  Interessado:  Oi,  Móveis  S.A.. 
Assunto:  EVU ERB ROOFTOP.  Endereço:  Rua Gen Rondon,  1357 – Tristeza.  Relator:  RGP 8 – 
Rosane de Marco. Encaminhamentos: 1 - Em diligências à CAUAE em 11/11/2014. Retornou. 2. Vistas 
à  RGP  6  em  16/12/2014.  Adiado.  Processo  Três  Ponto  Três.  Expediente: 001.105922.12.2. 
Interessado: Estela I. Moreno. Assunto: Elaboração de resolução para fins de desgravame de área de 
destinação pública para equipamento comunitário, para posterior possibilidade de alienação. Local: Av. 
Juca  Batista,  2155  –  Divisa  dos  bairros  Campo  Novo  e  Espírito  Santo.  Relator:  SERGS. 
Encaminhamentos: 1 – Vistas à RGP 6 em 28/10/2014. Encaminhamentos: 1 - Em diligências à EPTC 
em 11/11/2014. 2 - Em diligências à SMS em 18/11/2014. Em diligências À EPTC em 25/11/2014. 3 – 
Em diligências à SMURB em 02/12/2014. Retornou ao relator  em jan/2015.  Adiado.  Processo Três 
Ponto  Quatro.  Expediente:  002.073724.13.0.  Interessado:  CPU/SMURB.  Assunto:  Resolução  – 
Alteração Código Grupamento de Atividades – GA 1 para GA 3.  Local: Rua Silveiro – lado par da Av. 
José de Alencar até a Rua Dona Sofia, e lado ímpar da Av. José de Alencar até a Rua Otávio Dutra – 
Bairro: Menino Deus. Relator: ABES. Encaminhamentos: 1 - Vistas conjuntas à RGP 1 e Sindimóveis 
em 11/11/2014. Retornou em 25/12/2014. 2 - Em diligências à SMURB e EPTC em 02/12/2014. Adiado. 
Processo  Três  Ponto  Cinco.  Expediente:  002.201208.00.1.  Interessado:  SMURB Assunto: 
Resolução – Inclusão do Traçado Viário das Ruas de Loteamento. Local: Loteamento Santa Marta – Vila 
Nova. Relator: RGP 1 – Alan Furlan. Encaminhamentos: 1 - Vistas à RGP 6 em 18/11/2014. Retornou. 
2 - Em diligências à SMURB em 02/12/2014. Retornou da SMURB em 18/12/2014. Adiado.  Processo 
Três  Ponto  Seis.  Expediente:  001.104965.09.6  acompanha  o  001.102688.13.3. Interessado: 
UPSD/SMURB. Assunto: Resolução - Alteração de Gravame de Área Verde. Local: Quarteirão formado 
pelas ruas: Pereira Neto, Cônego Vieira da Soledade, Dr. Mário Totta e João Mora – bairro Cavalhada – 
RGP 6. Relator: METROPLAN. Encaminhamentos: 1- Diligências à SMF, SMURB e SMAM. Adiado. 
Processo Três Ponto Sete. Expediente: 002.086245.14.7 (acompanha 002.334659.00.5). Interessado: 
CPU/SMURB.  Assunto: Resolução – Alteração do Código de Grupamento de Atividades.  Local: Rua 
Francisco Silveira Bittencourt, trecho entre Av Assis Brasil e Av Ecoville, lado ímpar – bairro Sarandi. 
Relator: RGP 3.  Adiado.  Processo Três Ponto Oito. Expediente: 002.257912.00.0.3.  Interessado: 
Infraero.  Assunto: EVU – Angar Aeroporto. Local: Av. Sertório, 1988 – bairro São João. Relator: GP. 
Encaminhamentos: Vistas à RGP 2 em 16/12/2014.  Término.  Finalizada a Ordem do Dia, às 20:45 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE
 CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO AMBIENTAL - CMDUA

ATA 2625
(vinte horas e quarenta e cinco minutos), foram encerrados os trabalhos do CMDUA. Eu,  Ana Paula 
Tomasi, juntamente com o Presidente e a Vice Presidente do CMDUA, assino e lavro a presente ata.

____________________________ ____________________________
Ana Paula Tomasi José Aquiles Susin
Secretária Executiva CMDUA Presidente CMDUA

Secretário SMURB

_____________________________
Rosane de Marco
Vice Presidente 
Comunidade

Retificações aprovadas em 27/01/2015:

O áudio desta sessão encontra-se disponível junto à Secretaria Executiva deste Conselho.
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